

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La canalización de cunetas evitará la inundabilidad en el Camino del Canto

La primera fase supone una inversión de 20.000 euros e impedirá el desbordamiento hacia los chalés ■ Garantiza el encauzamiento en el tramo de mayor concentración de agua

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha acometido la canalización de las cunetas del Camino del Canto para facilitar a las viviendas y parcelas situadas en esta zona del municipio, junto al Parque Científico, los problemas de inundabilidad y la acumulación de agua que provoca la época de intensas lluvias.

Una infraestructura necesaria, cuyas obras han supuesto una inversión de unos 20.000 euros, financiados con fondos de los Planes Provinciales y aportación municipal para este primer tramo, en el que se han canalizado unos 200 metros de cada margen de la vía.

En este sentido, el alcalde de Villamayor, Manuel Gago, asegura que la intención es dar continuidad a esta obra para completar todo el camino, aunque de momento no hay presupuesto reservado para ello. "Queremos seguir ampliando hasta completar la canalización de todo el camino y la idea es hacerlo también a través de Planes Provinciales". No obstante, reconoce que con la ejecución de esta primera fase "el principal problema ha quedado cubierto con la canalización de la parte más baja, que es donde están las viviendas y es la que cada año genera numerosos problemas al tratarse de una zona de acumulación de aguas pluviales que bajan desde la zona alta y al no repartirse bien por las cunetas, se desbordaba e inundaba algunos chalés".

Además, se trata de un arreglo demandado por los vecinos de esta zona, cada vez más transitada, por lo que Manuel Gago considera que con esta primera actuación se cubre la necesidad principal de canalizar el inicio



Las cunetas se han canalizado con una estructura de cemento aprovechando el ancho existente. | ENE

## Una vía de comunicación cada vez más transitada

Con esta actuación para mejorar los servicios básicos a esta zona del término municipal, situada junto al Camino de Gudino, el Ayuntamiento mantiene su objetivo de seguir dando prioridad a la mejora de esta vía de comunicación, ya que se trata de una carretera muy utilizada por los vecinos y visitantes que acuden a disfrutar del recuperado parque fluvial y de las zonas verdes de la ribera del Tormes a su paso por Villamayor. Además, supone el acceso desde la travesía de la SA-300 hacia la zona de expansión residencial donde se encuentra el Parque Científico y media docena de urbanizaciones anexas (Los Álamos, Las Herradas, Cabeza Maya, Los Rosales y Los Lirios), en las que actualmente hay construidas cerca de 300 viviendas que en muchos casos ya no son segundas residencias, sino vivienda habitual, y conlleva un elevado tránsito diario por esta carretera.

del camino para recoger las aguas que van a verter al río en la parte del molino, con una estructura de cemento y con el acondicionamiento de los accesos para permitir el paso a las parcelas.

Asimismo, y pese a que las obras no han reducido el ancho de la calzada, ya que se han hecho ocupando el mismo espacio de la cuneta, el primer edil insiste en que "el paso de los vehículos queda garantizado. No obstante, para evitar posibles despistes, se ha señalado y limitado la velocidad en el camino", concluye Gago.

## CABRERIZOS

### Charla para ayudar a mejorar el rendimiento escolar de los hijos

El Centro Cultural de Cabrerizos acogerá mañana por la tarde la conferencia "¿Cómo ayudar a nuestros hijos para la obtención de buenos resultados escolares?", impartida por la profesora de la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, M<sup>ra</sup> José Daniel Huerta. La actividad, solicitada por el Ayuntamiento dentro del programa 'Provincia Universitaria' de la Diputación de Salamanca y la Universidad, tendrá lugar a las 18:30 horas. | ENE

## CASTELLANOS

### Jornada formativa para fomentar el emprendimiento local

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, con la colaboración de la Cámara de Comercio de Salamanca y la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta, acogerá esta tarde, a las 17:00 horas, una jornada informativa que se engloba dentro del Plan de Empleo puesto en marcha por el Consistorio, destinada a fomentar e impulsar el emprendimiento en la localidad y a favorecer la competitividad de las empresas en los primeros años de su creación. | ENE

## VILLAMAYOR

### La biblioteca acoge el primer cuentacuentos familiar del trimestre

Los niños mayores de 4 años junto a sus padres asistirán esta tarde a la primera sesión de cuentacuentos familiar, incluido dentro de la programación cultural de la Biblioteca Municipal de Villamayor para este trimestre organizado por la Concejalía de Cultura. Una actividad en la que, a partir de las 19:00 horas, Luis Correia mostrará sus 'Historias para enganar el tiempo' a través de elementos y personajes que atraerán la atención del público. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Sesión de cuentos y leyendas de los cinco continentes

El colegio Miguel Hernández acogió ayer su IX jornada de lectura oral y compartida, en la que participan los escolares de los distintos cursos, autoridades, profesores y padres, y que este año se ha centrado en cuentos y leyendas de los cinco continentes. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Animada lectura de la versión infantil de 'El Quijote'

Los alumnos del colegio Isabel Reina de Castilla de Carbajosa de la Sagrada fueron los protagonistas en la mañana de ayer de la lectura continuada de la edición infantil de 'El Quijote'. Una actividad enmarcada dentro de la programación del Día del Libro. | ENE